

# La mission de la transmission

---

## La puissance de la transmission

Très jeunes, Jean-François et moi-même avons répondu à l'appel de Jésus à le suivre. Notre engagement nous a conduits « en mission » « chez nous » mais aussi dans bien des pays du monde. Nos enfants ont été comme atteints par le « virus » ! Aimé n'avait que 19 ans quand il est parti au Pérou, persuadé que là était la volonté de Dieu. Pendant une année, il a travaillé comme volontaire auprès d'assos qui s'occupaient d'enfants défavorisés. 15 ans plus tard, il y retourne dans le cadre de son travail (chef de projets de l'association CRY). Quelle n'est pas alors sa surprise de retrouver une petite fille - devenue jeune femme -, qu'il avait bénie à l'époque ? Entre temps, elle s'était formée à l'école biblique et sert aujourd'hui le Seigneur. Incroyable cette puissance de transmission !

## A qui le Seigneur vous demande-t-il de transmettre « le bâton » ?

Qui sont vos « enfants », vos « disciples », vos « brebis », ces personnes qu'il a placées sous votre « garde » et qu'il vous demande d'instruire, de mentorer, d'influencer, d'impacter ? Paul encourageait son enfant spirituel à transmettre ce qu'il avait reçu de lui « à des personnes dignes de confiance capables à leur tour d'en instruire d'autres. » (Cf. 2 Timothée 2 : 2)

## Nous transmettons par toutes sortes de moyens mais principalement par nos paroles et l'exemple de notre vie.

- Nos paroles : la Bible, par exemple, insiste sur l'importance de transmettre les commandements de Dieu : « Que ces commandements que je te donne aujourd'hui restent gravés dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants et tu en parleras chez toi dans ta maison. » (Deutéronome 6 : 6-7) Et que dire de la « Bonne Nouvelle » ? « Comment entendront-ils s'il n'y a personne pour le leur annoncer ?... La foi naît du message que l'on entend, et ce message c'est celui qui s'appuie sur la parole du Christ. » (Romains 10 : 14, 17)

- Notre vie : « Apprends à l'enfant le chemin qu'il doit suivre, même quand il sera vieux, il n'en déviara pas. (Proverbes 22 : 6) « Les actions parlent plus fort que les paroles » nous dit le proverbe populaire. Personnellement, mon père m'a enseigné à lire la Parole chaque jour. Mais plus que ses paroles, c'est de le voir chaque matin, à genoux, devant sa Bible, qui m'a touchée et influencée. Voici un verset qui valorise la conduite versus les paroles : « Vous de même, femmes, soyez soumise chacune à son mari, pour que si certains d'entre eux ne croient pas à la Parole de Dieu, ils soient gagnés à la foi sans parole, par votre conduite. » (1 Pierre 3 : 1 : Cf. 1 Corinthiens 7 : 12-16)

J'imagine que le jeune Timothée a été impacté tant par les paroles que par la vie de sa mère et de sa grand-mère : « Je garde le souvenir de ta foi sincère, cette foi qui se trouvait déjà chez ta grand-mère Loïs et ta mère Eunice. A présent, elle habite aussi en toi, j'en suis pleinement convaincu. » (2 Timothée 1 : 5)

## **Le contenu à transmettre: une connaissance ou une aptitude**

Le contenu de cette transmission peut prendre la forme d'une connaissance particulière tout comme d'une aptitude. Le dicton n'a pas faux quand il dit « les chiens ne font pas des chats ! » ????. Quelqu'un de passionné est contagieux. Celui qui passionné par la louange, l'évangélisation, l'intercession, l'aide aux personnes défavorisées etc., aura tendance à transmettre son virus à ceux qui l'entourent.

## **Alors, prenons très au sérieux notre mission de transmission !**

« l'homme de bien laisse un héritage aux enfants de ses enfants. » (Proverbes 13 : 22)